

La Escuela de Padres de la Asociación de Diabéticos comienza a funcionar este mes

El propósito principal es formar a los familiares de enfermos de diabetes

INFORMACIÓN PUERTO REAL

■ La Escuela de padres de la Asociación Puertorraleña de Diabéticos ha quedado recientemente constituida.

Esta iniciativa consiste en una

plan sistemático de formación para padres y madres en los aspectos psicopedagógicos y ambientales que se desarrolla a lo largo de un período relativamente extenso de tiempo. Se trata de un foro de encuentro y formación

que propicia la educación en valores de los hijos en el entorno social en que se desenvuelven en la actualidad, así como en la diabetes, con una activa participación de los progenitores, propiciando el encuentro, el diálogo y el res-

peto entre unos y otros.

Este mes empezará a funcionar la misma con la programación que los responsables de la misma, que fueron elegidos por los padres y madres de la asociación en reunión celebrada la

pasada semana.

Desde la Asociación Puertorraleña de Diabéticos se pretende que la Escuela de padres sea participativa, motivadora del diálogo, el trabajo cooperativo y que, a la vez, sea un motor de cambio y de aprendizaje.

Pero, sobre todo, se pretende que se convierta en un ámbito de reflexión para que los padres sean autónomos a la hora de analizar y solucionar las dificultades que vayan surgiendo, así como crear el clima que favorezca el crecimiento equilibrado de sus hijos y mejorar las relaciones familiares.